



LARUTAN FISIOLOGIS STERIL DALAM SEDIAAN DOSIS TUNGGAL

INDIKASI:

Larutan garam steril ini direkomendasikan untuk kebersihan setiap hari dari rongga hidung bayi, anak-anak dan orang dewasa, melalui penggunaan langsung atau melalui terapi aerosol.

Penggunaan pada hidung: Larutan garam memungkinkan pembasuhan pada lendir, yang umumnya menyebabkan kerusakan pada rongga hidung, sehingga menguntungkan bagi eliminasi sekresi. Akhirnya, berkat aksi melembabkan dan aksi mekanis dari sediaan ini, dengan segera memberikan rasa lega dari kekeringan pada hidung.

Digunakan dengan aerosol: Larutan garam fisiologis dapat dihebulaskan dengan aerosol yang sesuai, tergantung cara penggunaan yang disertakan pada alat tersebut serta jenis terapi aerosol yang direkomendasikan.

Jenis ukuran dan isi:

Paket berisi 30 vial @ 5 ml.

Sebuah adaptor hidung yang dapat digunakan Kembali.

Komposisi:

Natrium klorida : 0,9g. Air murni q.s. sampai 100 ml.

HAL YANG HARUS DIPERHATIKAN:

Larutan garam dapat digunakan pada frekuensi yang diinginkan dan untuk periode yang lama. Jika perawatan dengan obat yang digunakan melalui hidung diperlukan, mencuci rongga hidung dengan larutan garam harus dilakukan sebelumnya dan tidak setelah pemberian obat.

Peringatan dan tindakan pencegahan:

- *Single-use product.*
- Tidak untuk disuntikkan.
- Jauhkan alat dan komponennya dari jangkauan anak-anak.
- Simpan pada suhu ruang dibawah 30°C.
- Botol dosis tunggal harus digunakan segera setelah dibuka, untuk menghindari kemungkinan isinya terkontaminasi.
- Jangan gunakan setelah tanggal kadaluarsa

- Kewaspadaan sangat dibutuhkan dalam kasus penggunaan aerosol pada pasien yang mengalami *dyspnoea* setelah menghirup larutan garam fisiologis.

PETUNJUK PEMAKAIAN:

Lepaskan botol dosis tunggal dan buka dengan memutar bagian atasnya. Masukkan ujung wadah ke lubang hidung, dengan sedikit memiringkan kepala ke satu sisi lalu tekan botol dengan lembut. Bersihkan area hidung, dengan menggunakan saputangan lembut atau tisu.

Adaptor hidung yang terbuat dari karet termasuk dalam kemasan dapat digunakan untuk memudahkan penggunaan pada anak-anak dan bayi baru lahir. Adaptor harus digunakan pada bagian atas botol setelah dibuka, dan kemudian dimasukkan ke lubang hidung. Setelah digunakan, harus dicuci dengan air keran dan / atau pembersih yang bersifat netral. Sterilisasi dalam air mendidih selama 20 menit atau dalam sterilisator uap untuk botol makan disarankan, dengan menggunakan siklus sterilisasi normal. Jangan mencelupkan adaptor hidung ke dalam larutan disinfektan kimia, karena hal tersebut bisa merusak adaptor.

STERILE A Not injectable



CE 0546 Ed.

Manufacturer: Zambon S.p.A.
Via Lilla del Duca,10-20091- Bresso (MI)-ITALY

Distributor in Indonesia: PT. Zambon Indonesia
Antam Office Park Tower B, 9th Floor
Jl. Latjen TB Simatupang No.1
Jakarta-Selatan 12530, Indonesia

Malaysia Marketing Authorisation Holder:
EP Plus Group (Formerly known as Emerging Pharma Sdn Bhd)

Block C-3-1, Plaza Mont Kiara,
No2, Jalan Kiara, Mont Kiara, 50480 Kuala Lumpur

Zambon

65NOT4810/A